



CONGRESO INTERNACIONAL DE ARTES DECORATIVAS EN INSTITUCIONES PARLAMENTARIAS 1 y 2 de marzo de 2023

Presentación

El Congreso de los Diputados, el Museo Nacional de Artes Decorativas y la Asociación de Amigos del Museo Nacional de Artes Decorativas organizan la celebración del Congreso Internacional de Artes Decorativas en Instituciones Parlamentarias, que tendrá lugar los días 1 y 2 de marzo de 2023.

En el Congreso se abordará, de una manera transversal, distintos ejes temáticos para reconstruir la historia de las artes decorativas en el uso parlamentario, pasando por el análisis de muebles y objetos como relojes, encuadernaciones artísticas o piezas textiles. Además, se realizará una aproximación a otras cuestiones como la renovación de la decoración de estancias de acuerdo a los gustos de cada época o el uso de la fotografía como fuente para el estudio de las artes decorativas.

La finalidad del Congreso es difundir el patrimonio artístico del Congreso de los Diputados al presentar la importancia de su programa ornamental y de amueblamiento desde 1850 hasta la actualidad y, en segundo lugar, la puesta en valor de la preservación, conservación y difusión que se realiza en la actualidad.

Al tratarse de un congreso internacional, tendremos la oportunidad de conocer el patrimonio histórico-artístico de otros parlamentos, con la presencia de profesionales de Bélgica, Estonia, Gran Bretaña, Israel y la República Checa, así como de España, procedentes del Senado, la Junta General del Principado de Asturias, el Parlament de Catalunya, el Parlamento de Navarra y les Corts Valencianes, entre otros.

Organizan

Congreso de los Diputados, Museo Nacional de Artes Decorativas y Asociación de Amigos del Museo Nacional de Artes Decorativas.

Inscripción

Del 25 de enero al 12 de febrero de 2023.

Destinatarios

Estudiantes universitarios e investigadores que se ocupen del estudio de las artes decorativas, historiadores del arte, conservadores, restauradores, gestores culturales, profesionales de las ciencias de la información y los museos.

Lugar de celebración

Congreso de los Diputados. CP 28014 Madrid (entrada por C/Cedaceros s/n).

Asistencia

La asistencia al Congreso podrá ser de manera presencial u online hasta completar el aforo. Al realizar la inscripción es necesario indicar una u otra modalidad. Las solicitudes se atenderán por orden de recepción de formularios, y sólo aquellos que reciban confirmación podrán asistir al mismo.

La persona interesada en asistir al Congreso deberá enviar un correo electrónico a la siguiente dirección: inscripcionescongresoartesdecorativas@congreso.es

Deberá indicar la siguiente información:

- Asistencia Presencial o Asistencia Online
- Apellidos, Nombre
- DNI, NIE, Pasaporte
- Correo electrónico
- Teléfono de contacto
- Institución/Universidad/ Empresa

Idiomas y traducción simultánea

En su mayoría, las intervenciones del Congreso se realizarán en español. Algunas de ellas se pronunciarán en inglés, para lo que se habilitará un servicio de traducción simultánea.

Visitas guiadas

- El Congreso concluirá con dos visitas guiadas:
 - Visita guiada al Congreso de los Diputados (día 1 de marzo a las 16.00 h.)
 - Visita guiada al Museo Nacional de Artes Decorativas (día 2 de marzo a las 16:00 h.)

Certificaciones

Una vez finalizado el Congreso, se procederá a la emisión de los certificados de asistencia, que se harán llegar a través de correo electrónico.

